

# «ACOUSTIC KITTY»

De/By Ron Dyens

## FICHE TECHNIQUE / TECHNICAL DETAILS

---

---

---

**GENRE :** Court-métrage d'animation / Animation Short

**DATE DE PRODUCTION :** 2014

**DURÉE / DURATION :** 12'

**FORMAT :** 2D 3D, 1920/1080 HD Numérique / Digital

---

### SYNOPSIS

Washington, dans les années 1950, les américains décident de surveiller l'ambassade russe à l'aide d'un chat espion truffé de micros. Encore faut-il pouvoir faire entrer tout ce matériel dans le corps de l'animal... Basé sur des faits réels.

*Washington, in the 1950s, the American decide to watch the Russian Embassy with a spy cat, filled with microphones. However, they must find a way to drag all this devices in the animal's body... Based on real facts.*

---

### CREDITS

**Production :** Sacrebleu Productions

**Producteur / Producer :** Ron Dyens

**Auteur, réalisateur / Director :** Ron Dyens

**Assistant réalisateur / Assistant director :** Matthieu Gaillard

**Directeur artistique / Artistic director :** Matthieu Gaillard

**Musique / Music :** Arno Alyvan

**Montage / Editing:** Benjamin Massoubre

**Voix / Voices :** David Gasman , Jonathan Waite, Nathan Symes

**Auteurs graphiques / Graphic authors :** Ornélie Prioul, Paul Nivet

---

## BIOGRAPHIE / BIBLIOGRAPHY

En 1999, Ron DYENS devient Directeur du cinéma l'Archipel Paris Ciné et crée parallèlement Sacrebleu Productions. Une cinquantaine de courts ont été produits depuis cette date, sélectionnés dans plus de 1000 festivals. Sacrebleu Productions a reçu entre autres les distinctions suivantes : Palme d'Or en 2010, pour « Chienne d'Histoire » de Serge Avédikian, le Prix Procirep 2010 du meilleur Producteur, une nomination aux Oscars 2011 pour « Madagascar, Carnet de Voyage », le Cristal à Annecy en 2012 pour « Tram » de Michaela Pavlatova. En documentaire, nous avons finalisé le long métrage documentaire de Pip Chodorov « Free Radicals, une histoire du cinéma expérimental ».

En 2013, Sacrebleu produit la série « Portraits de voyages » de Bastien Dubois, en coproduction avec ARTE.

Sacrebleu produit actuellement son premier long-métrage d'animation intitulé « Tout en Haut du Monde » et réalisé par Rémi Chayé, lauréat de l'Avance sur Recettes et distribué par Diaphana.

*In 1999, Ron DYENS became the manager of the cinema l'Archipel Paris Ciné (2 auditoriums). Meanwhile he founded Sacrebleu Productions, a film production company. About fifty short films have been produced since then and have been selected in more than one thousand festivals. Sacrebleu Production received prestigious honours such as: Palme d'Or in Cannes in 2010 for Barking Island by Serge Avédikian, the Procirep Awards of the best short films producer in Clermont Ferrand in 2010 and of the best Animation TV producer in 2013, a nomination to the Academy Awards 2011 for « Madagascar, A Journey Diary », the Annecy crystal award for « Tram » by Michaela Pavlatova...*

*Sacrebleu produced in 2010 a feature documentary film by Pip Chodorov "Free radicals, a history of experimental cinema".*

*Sacrebleu ended the production of the series "Faces from places" in 2013, a collection of 20 animated journey diaries coproduced with Arte.*

*Sacrebleu is currently producing its first animated feature film "Longway North" directed by Rémi Chayé. It has got the Avance sur recettes of the CNC and it is distributed by Diaphana.*

---

## FILMOGRAPHIE / FILMOGRAPHY

Reconstruction - 2007 - Drama - 35 mm - 13' - couleur

Derrière les fagots - 2003 - Drama - 35mm - 10' - couleur

Paroles, Paroles - 2002 - Comédie / Tribute to silent films - 35mm - 4' - B&W

L'Homme Torche - 2002 - Comédie - 35mm - 5' - couleur

La Flamme - 2001 - Comédie / Hommage aux films muets - 35mm - 3' - couleur

---

## **SELECTIONS EN FESTIVAL / FESTIVAL SELECTIONS**

2014 - Gijon International Film Festival - out of competition (Spain)

2015 - FICMO Festival International du Court métrage d'Outaouais (Québec)

2015 - Festival Cartoon on the bay, international Panorama (Italy)

2015 - Détours en cinécourt (France - Haute Garonne)

2015 - Festival du film court en plein air de Grenoble (France)

2015 - Anima mundi (Brazil)

2015 - Festival Chacun son court (Strasbourg - France)

2015 - Festival international du Film Nancy Lorraine - compétition internationale du film court (France)